



Une rencontre de Jazz réussie à la crèche le Manège des Pitchouns du Lardin mardi matin 31 mai 2022...

Un groupe de jazz était reçu à l'initiative du personnel de la crèche et avec le soutien de la municipalité. Une très belle opération où les enfants, même en bas âge, ont apprécié la musique, le jazz, et les musiciens. L'apothéose a sans doute été le moment où le Jazz Chamber Orchestra a repris le Livre de la Jungle...

- [Le Jazz Chamber Orchestra à la crèche du Lardin](#) : extrait vidéo en direct ;

(Photo Alain Rassat)